## Crónica ponencia sobre COVID-19: ¿Una nueva realidad?



Desde el Ayuntamiento de San Sebastián de los Ballesteros queremos agradecer a doña Mª Ángeles Ortega Osuna, especialista en medicina familiar y comunitaria, su magnífica ponencia sobre la enfermedad del COVID-19, celebrada el viernes 17 de julio, ya que tuvimos la suerte de contar con una gran profesional para contarnos sobre un tema tan importante como es el que combatimos en la actualidad. Gertrudis Pedraza, concejala en bienestar social hizo entrega de una placa conmemorativa a la ponente por su colaboración de forma absolutamente desinteresada con nuestro pueblo. Debemos agradecer también a los vecinos que presenciaron esta charla en La Tahona, circunstancia que denota el interés de la ciudadanía sobre los temas sanitarios.

Sin otro particular, os emplazamos a todos a continuar acudiendo a las próximas comunicaciones que se organicen con el mismo entusiasmo que a ésta.